

Recordamos hoy los 36 años de la partida de Eduardo Franco, una figura emblemática que dejó una huella imborrable en nuestra cultura

General



Publicada el: 01/02/25	Visitas: 172
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/recordamos-hoy-los-36-anos-de-la-partida-de-eduardo-franco-una-figura-emblematica-que-dejo-una-huella-imborrable-en-nuestra-cultura_16418.php

**RECORDAMOS HOY LOS 36
AÑOS DE LA PARTIDA DE
EDUARDO FRANCO, UNA
FIGURA EMBLEMÁTICA QUE
DEJÓ UNA HUELLA
IMBORRABLE EN NUESTRA
CULTURA**

General

Recordamos hoy los 36 años de la partida de Eduardo Franco, una figura emblemática que dejó una huella imborrable en nuestra cultura

Hoy conmemoramos los 36 años de la partida de Eduardo Franco, un ícono que marcó un antes y un después en nuestra cultura y cuyo legado perdura en el corazón de todos.

Aniversario del Fallecimiento de Eduardo Franco

Hoy se conmemoran 36 años del fallecimiento de Eduardo Franco, el icónico voz líder y compositor principal de Los Iracundos.

El 1º de febrero de 1989, el mundo de la música sufrió una gran pérdida, marcando el inicio de un duelo inconsolable que ha perdurado en el tiempo, pero también dando paso a la leyenda de este destacado artista.

Encuentro de Iracundómanos en Paysandú

Este año, desde el jueves, se lleva a cabo el Segundo Encuentro de Iracundómanos de América en la ciudad de Paysandú.

Decenas de fanáticos de Los Iracundos, provenientes de diversos países, se han reunido para participar en diferentes actividades junto a los sanduceros.

Acto Central: “Una Flor para Eduardo”

Hoy por la tarde se realizará el acto central titulado “Una flor para Eduardo”, donde los iracundómanos se congregarán en avenida España, frente al busto de Eduardo Franco, entre Bulevar Artigas y José Verocay.

La ceremonia está prevista para las 18.50. Este homenaje refleja el cariño y la admiración que sus seguidores aún sienten por el legado musical que dejó Eduardo Franco y Los Iracundos.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**RECORDAMOS HOY LOS 36
AÑOS DE LA PARTIDA DE
EDUARDO FRANCO, UNA
FIGURA EMBLEMÁTICA QUE
DEJÓ UNA HUELLA
IMBORRABLE EN NUESTRA
CULTURA**

s hoy los 36 años de la partida de eduardo franco una figura emblemática que dejo una huella imborrable en nue

Tags

iracundos, perdura, partida, encuentro, fallecimiento, conmemoramos, cultura, central, aniversario, nuestra, eduardo, conmemoran

Noticias relacionadas

4.4 * *Lamentamos el fallecimiento de María Karlowicz; Dana se reunió con Eduardo en un nuevo y conmovedor viaje*

3.7 * *Paysandú se sumerge en la intensidad de los días iracundómanos*

3.7 * *La maestría del helado: más de seis décadas de legado artesanal con Franco Fortunez al mando*

3.8 * *Este miércoles se conmemoran 177 años de la histórica detención del brigadier general Fructuoso Rivera en Maldonado*

4.5 * *La causa del fallecimiento de Selva Alemán, la destacada actriz argentina que dejó una huella imborrable en el mundo del espectáculo a los 80 años*

4.4 * *Lamentamos informar sobre el fallecimiento de José Ignacio Villarreal, a los 67 años, un referente emblemático del club Central Español*

3.6 * *Falleció Frederick Ayllón, destacado bailarín peruano de ballet*

3.8 * *"Mufasa": La emotiva historia del cachorro huérfano llega a la pantalla, una precuela cautivadora de la amada animación de Disney*

4.7 * *Ágnes Keleti: La leyenda de la gimnasia que desafió al tiempo y la adversidad*

4.5 * *Marisa Paredes: el legado de una destacada actriz española en el mundo del cine y el teatro*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo